
みんなの
広場

 読者の
みなさん

でつくる

とらいあんぐる　2024.1月号 1211

初詣

今月は
テーマトーク

　
世
の
中
、私
の
知
ら
な
い
と
こ
ろ
で
苦
し
ん
で
い

る
人
が
大
勢
い
ま
す
。で
も
自
分
が
そ
れ
に
関
わ
っ

て
い
な
け
れ
ば
大
変
だ
な
ぁ
、困
っ
た
な
ぁ
く
ら
い

で
他
人
事
な
ん
で
す
。私
も
そ
う
で
し
た
。

　
最
近
、化
学
物
質
過
敏
症
に
つ
い
て
目
に
す
る
こ

と
が
増
え
て
き
ま
し
た
。こ
の
病
気
は
生
活
環
境
に

接
す
る
こ
と
に
よ
り
多
彩
な
不
定
愁
訴
を
呈
す
る

症
候
群
で
あ
る
と
い
う
こ
と
で
す
。私
の
子
ど
も
は

5
〜
6
年
前
よ
り
こ
の
病
気
で
苦
し
ん
で
い
ま
す
。

小
さ
い
頃
は
普
通
に
生
活
し
て
い
ま
し
た
。と
こ
ろ

が
大
人
に
な
っ
て
洗
濯
し
た
衣
類
の
香
り
が
鼻
を
つ

く
よ
う
に
な
り
、呼
吸
が
苦
し
く
な
る
よ
う
に
な
り

ま
し
た
。柔
軟
剤
の
香
り
に
特
に
反
応
し
ま
す
。側

に
近
付
い
て
も
体
内
に
強
く
影
響
が
出
る
よ
う
に

な
っ
た
の
で
す
。化
粧
品
、消
臭
剤
、木
の
香
り
な
ど

私
た
ち
が
普
通
に
い
い
匂
い
だ
な
ぁ
と
感
ず
る
香
り

も
ダ
メ
、も
う
洗
濯
も
石
け
ん
系
の
み
。家
族
全
員
の

衣
類
も
そ
う
で
す
。ち
ょ
っ
と
ゴ
ワ
ゴ
ワ
は
仕
方
あ

り
ま
せ
ん
。

　
空
気
は
み
ん
な
で
共
有
し
て
使
う
も
の
。個
人
的

に
い
い
匂
い
だ
と
思
っ
て
も
そ
れ
で
体
調
不
良
に
な

る
人
も
い
る
と
い
う
こ
と
を
知
っ
て
ほ
し
い
で
す
。

消
費
者
庁
や
厚
生
労
働
省
な
ど
5
つ
の
省
庁
で「
そ

の
香
り
困
っ
て
い
る
人
も
い
ま
す
」と
題
し
た
啓
発

ポ
ス
タ
ー
を
作
成
し
た
と
い
う
こ
と
で
す
。私
は
見

た
こ
と
が
あ
り
ま
せ
ん
が
、身
近
に
こ
の
よ
う
に
苦

し
ん
で
い
る
人
が
い
る
と
い
う
こ
と
を
知
っ
て
ほ
し

い
の
で
す
。 香

り
に
困
る
人
も

書
き
人 

マ
イ
ペ
ー
ス
マ
マ

柿プリン
　庭で実った柿を職場の方にお裾分

けをしたら、柿プリンを作ると言うの

で「それなぁに？」と尋ねると、柿をミ

キサーでつぶして牛乳と混ぜるだけ。

するとプリンのように固まるそうで

す。知らなかった！さっそく作ってみ

るつもりです。
金沢市 しら

かもめソフト
　「かもめの玉子の紅白パフェ」（と
らいあんぐる11月号「みんなのレシ
ピ」）を見て、岩手県大船渡市のさい
とう製菓本店で「かもめソフト」を食
べたことを思い出しました。黄身あん
とホワイトチョコでかもめの玉子が
感じられ、おいしかった～。お店も素
敵なんです。岩手に行かれる方には
おすすめです。

能美市 さよ

戸隠の旅
　いつか行ってみたいと思っていた
戸隠。紅葉のきれいな季節に行くこ
とになり、戸隠そばも楽しみにしてい
ました。行ってみると、蕎麦屋はどこ
も大勢の列。入り口には3～4時間待
ちの張り紙が。おまけに、Uターンし
ようとしたら、止まっていた車にぶつ
けてしまうという災難。幸いなこと
に、相手の戸隠のご夫婦はとても良
い方で、「ここまで来てお気の毒に」と
いたわっていただき、情けないやら、
ありがたいやらの戸隠の旅でした。

内灘町 ポム母さん

総代
　最近なんとなーく気になっていた
「総代」。あれよあれよと、総代になる
ことに決まりましたー！生協のスタッ
フさんたちから感謝されまして！子
育て世代で参加できるか不安な部分
もありますが、とりあえずやってみ
よーっと気楽に考えています♪よろ
しくお願いします。

かほく市 まーさん

チアダンス
　6歳になる孫がチアダンスを習い
始めました。発表会は、見ている私の
方が緊張してドキドキです。10人ほ
どのチームで踊るのですが、私には
孫だけしか目に入りません。終わっ
た後は、思い切り褒めて褒めて褒め
尽くします。親バカならぬ、婆バカぶ
りを発揮しています。

加賀市 ちょこひ

金木犀の香水
　金木犀の甘くて爽やかな香りを楽
しみたくて、赤黄色の花を摘み、初め
て「金木犀の香水」を作りました。2ヵ
月寝かせて、クリスマス前に完成の
予定です。楽しみ♪

金沢市 ちぼり

高瀬神社
　初詣は、ご縁があった越中一宮で
ある高瀬神社へ、20年ほど足を運ん
でいます。5年前に高瀬神社でいただ
いた御朱印帳には、高瀬神社の御朱
印のみを書いていただくというわが
家ルールを作り、少しずつ記帳ペー
ジを増やしています。あと10年はか
かりそうなペースですが、毎年御朱
印をいただくのが楽しみです。

金沢市 チェッキー

ジンクス
　学生の頃、女性の神様が祀られて
いる神社にカップルで初詣をすると
別れるというジンクスがささやかれ
ていました。それでも、大みそかから
ペアでひたすら歩いて、海岸沿いの
神社まで初日の出＆初詣をめざして
歩いていた友だちカップルがたくさ
んいたな～皆さんジンクス通りに
なったみたいです(^_^;)

加賀市 ぎんにゃんこ

おでん
　私の実家では、初詣は年が明けて
すぐの深夜に行くのが恒例でした。
普段は寝ている時間ですが、その日
だけは夜更かしして過ごす、という特
別感で毎年ワクワクしていました。い
つもお参りしていたところでは、おで
んの出店があり、そこでおでんを食
べるのも毎年の楽しみでした。寒ー
い中であつあつのおでん。最高に決
まっています。結婚してからは深夜に
お参りには行っていませんが、あの
初詣の雰囲気とおでんの味は忘れら
れません。また食べたいなー?

かほく市 ヒヤシンスはじめました

 「身近な出来事やイラスト」

「テーマトーク」 募集中！

ま
ど
と
ら
い
あ
ん
ぐ
る

モ
ニ
タ
ー
に
よ
る
エ
ッ
セ
イ

くみかつレポーターによる活動報告 地域協議会行事の報告
「くみかつブログ」はコチラぱれっと

「今年のケーキはどれにする？」 「大人のバス遠足！
  ほうれんそう収穫体験‼」

南加賀地域
協議会

石川西地域
協議会

開催日 11月7日(火)
場　所 小松センター
講　師 大山乳業協同組合 門脇氏

参加者 18名 参加者 23名

開催日 11月16日（木）
場　所 笠間農園

くみかつレポーターのハチ�です。コー
プたまぼこ出発➡内灘町➡笠間農園➡ヤ
マト醤油味噌糀パーク➡コープたまぼこ
着。大きなバスに乗り出発。笠間農園さん
に着き、長靴に履き替えて、いざ、ほうれ
んそう収穫！1人1袋、採れたて新鮮なほ
うれんそうを持ち帰り。今日は、ハサミで
収穫。袋に入れるとき、新聞紙に包んでか
ら入れると良いと勧めていただき、やって
みたらすごく袋詰めしやすかったです。

伊勢神宮
　今年37歳になった次女が小学2年
生のとき、家族で伊勢神宮へ初詣に
行きました。正月で人が多く、本殿に
はなかなかたどり着けず。帰路の時
間も迫ってきて、仕方なく、あと少し
の所にあるさい銭箱に向かって家族
全員で投げると、次女の投げた小銭
が、前にいた私の後頭部を直撃。私
は最初、何が起こったのかわからず。
後で、おかしいやら、痛いやら。でも
運が付いたのか、今は娘も自立して
私は夫と2人で幸せに暮らしていま
す。今でも正月にはその思い出で盛
り上がります。

　　　津幡町 こむぎ

くみかつレポーターの虎出没中です💨酪農家さ
んの取り組みや工場での検査・衛生面での安心
などを丁寧に説明していただきました。知って
いましたか？白バラの花言葉は、「純粋」です。嘘
や混じり気なしって感じがいいですね😊お待ち
かねの、試食タイム🍰たくさんのケーキが並び、
和やかなバイキング😋こだわりのクリームで後
味も良く、フルーツを子どもとデコレーションす
るのも良さそう😍白バラ牛乳・白バラコーヒー
に、白バラ牛乳を入れたコーヒーもおすすめ🤓

目標
次回のテーマトークのお題は

  白山市 若作りババア

  中能登町 山バアバ

  金沢市 青いタヌキ

  加賀市 あれれ


